

«Andrietta, Du bisch än Hit»

Vergangenen Montag kam es zur Sommerprobe des Chors der evangelischen Kirchgemeinde Steckborn



Andrietta Ronner bedankt sich herzlich bei ihren Vereinskollegen vom evangelischen Kirchenchor Steckborn für die Darbietungen.

(pd/ms) Der letzte Probenmontag vor den Sommerferien ist traditionsgemäss Sommerprobe mit mehr Gemütlichkeit als Gesang. Doch dieses Jahr sollte es eine spezielle Sommerprobe werden, denn unser treues Mitglied Andrietta Ronner lud, in Vorfreude auf ihr kommendes rundes Wiegenfest, alle ein zu Speis und Trank ins Rüütemer Besenbeizli.

Eine stimmige und gemütliche Sommerprobe

Eine unentwegte Schar Sängerinnen und ein Sänger liessen sich, trotz kurzfristig einsetzendem Regen, nicht davon abhal-

ten, sich zu Fuss auf den Weg zur Sommerprobe zu machen. Auf dem Seerücken angekommen trafen dann nach und nach auch die Velo- und Autofahrer ein. Das Rüütemer Besenbeizli-Team erwartete uns und wir konnten uns an einem feinen Essen erfreuen. Anschliessend stand dann Andrietta Ronner im Mittelpunkt des Abends. Mit einem von Karin Hengartner verfassten Lied, «Andrietta, Du bisch än Hit», liess der Chor ihr Wirken, sowohl im Chor als auch im privaten Leben, aufleben. Der tosende Applaus war der sichtlich berührten Andrietta Ronner nach dieser gesungenen Biografie sicher und auch der von Sabine Diener speziell zusammengestellte Überraschungskorb gefiel ihr. Dann tat allen etwas Bewegung gut und es ging in die nahe gelegene Kapelle. Agnes Fröhlich hatte alles vorbereitet und einem Gruppenfoto stand nichts mehr im Weg. Selbstverständlich gab der Chor hier auch ein paar Lieder zum Besten. Draussen erwartete uns dann ein prächtiges Naturschauspiel, denn der Himmel zeigte sich in seinem schönsten Abendkleid. Handys wurden gezückt und verzückt wurde fotografiert. Anschliessend wurde der Abend in geselliger Runde und mit einem feinen Dessert noch lange genossen.

Ausblick nach der Sommerpause

Nach der Auswertung der vorgestellten Konzertideen konnte unser Dirigent Johannes Heieck nun drei klare Favoriten benennen. Er wird nun mit dem Kammerorchester Steckborn Kontakt aufnehmen, um ein gemeinsames Projekt zu definieren. Das be-



Die gesellige Runde genoss die angeregten Gespräche im Rüütemer Besenbeizli.

deutet wiederum, dass der Chor auf der Suche nach Projektsängerinnen und Projektsängern ist. Wer also Lust hat beim neuen Projekt dabei zu sein, oder wer zuerst einmal reinschnuppern will, ist nach den Sommerferien eingeladen, an einem Montagabend bei einer Probe vorbeizukommen. Mehr zum Chor und den Kontakten ist zu finden unter www.evangel-steckborn.ch/kirchenchor.